

El dinero limpio, ¿perjudica al Capitalismo Tardío?

Vicente Brunetti



Fuente: "La Jornada" (México)

En el artículo "Las lavanderías de Wall Street", del prestigioso periodista y poeta Juan Gelman, reproducido por CubaDebate el 17-06-2011, no mete "el dedo en la llaga"... sino todo el brazo, hasta el codo, en esta cuestión que venimos denunciando desde el año del relámpago...

La génesis del Imperio, y las sucesivas fases del Capitalismo, están impregnadas de las políticas de estado, por parte de EE.UU y del Reino Unido, con las que incorporaron el narcotráfico como fuente de fondos frescos para el crecimiento de las "city" financieras de Londres y Nueva York.

Hay que recordar las sucesivas e ignominiosas *Guerras del Opio* con las que el Reino Unido obligó a la plantación del opio en China, y propició el consumo de narcóticos a su población. La reticencia de las autoridades chinas a ese proceso de "narcotización", fue el origen de las Guerras del Opio.

En las Guerras de invasión, ocupación y saqueo, ejecutadas por EE.UU en Corea, Vietnam -que incluyó a Laos, Camboya y Tailandia), Afganistán, Irak...y ahora, Libia, las drogas fueron partícipes, en principio, para "estimular" el salvajismo de las tropas en sus actos inhumanos de atropello, violación, tortura y asesinato en contra de la población civil.



Fuente: "La Jornada" (México)

En segunda instancia, posibilitó el enriquecimiento rápido de la oficialada y del generalato de las fuerzas armadas de EE.UU., así como la habilitación de los procedimientos de "lavado" del dinero sucio proveniente del narcotráfico, que pasó a manos de la CIA y de la DEA. Hasta hoy día. Y pasando por las bóvedas de la Banca Delincuente de Wall Street.

En tercera instancia, también sirvió como fuente de ingresos que fueron aplicados a las guerras de insurgencia, desestabilización, golpes de estado, asesinatos selectivos, en general, en países de América Latina.

Un botón de muestra fueron las operaciones de narcotráfico prohijado por el gobierno de EE.UU. para financiar a la contra nica con el fin de desestabilizar al sandinismo nicaragüense, contaminando territorios de Costa Rica, Honduras y Guatemala, en América Central, en los años '70s y '80s.

La situación de la violencia extrema en México está financiada y alimentada con armamentismo por parte de la Industria Bélica de EE.UU.

Los "grandes bancos" de EE.UU. (Bank of América, Bank of Boston, Citigroup, Lehman Brothers, J.P. Morgan, Chase Manhattan Bank...) se han turnado en el involucramiento de los más espantosos casos de corrupción, sobornos, y lavado de dinero sucio, dentro de EE.UU., así como en los países de América Latina.

Todos los episodios recurrentes de enormes delitos, contaron con la participación de alguno o de varios de los gigantes bancarios estadounidenses. Esa institución que se ganó el apelativo de "Banca Delincuente".

Un futuro mejor, es posible.

Pero, se requiere "desmilitarizar" el supuesto "combate contra las drogas".

Y, claro está, sin la participación de la Banca Delincuente.

